



## Feliz Día del Padre

Para el Directorio Metropolitano de la ANFDGAC, nos es muy grato saludar a todos los socios y dirigentes de la ANFDGAC en este día tan especial. Reconocemos el amor y cariño que entregan a sus hijos e hijas cada día!!!

Quienes son padres sabemos que un hijo siempre es un motivo para ser mejores y salir adelante, un motivo para corregir nuestros errores y ser personas ejemplares. Trabajar para darle a un hijo todo lo que necesita es algo que hacemos cada día con gusto y protegerlo de los peligros es parte de nuestra naturaleza.

No basta con darle a los hijos objetos de valor, recuerden que siempre es importante decirles cuanto los queremos y lo importante que son para nosotros. Somos padres hoy, mañana y siempre hasta el final de nuestros días, nuestros hijos son un reflejo de lo que hacemos y el lazo que nos une a ellos es para toda la vida.

FELICIDADES A TODO EN EL DIA DEL PADRE

Les desea

ANFDGACRM